

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT

LUNDI 3 FÉVRIER 2020 À 19H15
Salle de conférences, Polyvalente La Forêt
Compte-rendu

Présences :

Caroline Roy	Sophie Lemay-Langevin	Julie Sigouin
Anick Bernatchez	Alain Albert	Éric Pomerleau
Nancy Létourneau	Hugo Rivard	
Marie-Josée Théberge	Yann Francoeur	John Mowatt
Cassandre Néron	Julie Vasiloff	

Absences :

Serge Paquin

1- Mot de bienvenue.

Présentation des nouveaux venus et tour de table

2- Lecture et adoption de l'ordre du jour.

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Sophie Lemay

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 5 juin 2019

L'adoption du compte rendu est proposée par Nancy Létourneau

4- Suivis au compte rendu du 5 juin 2019

4.3 Présentation des travaux du comité éthique

Tel que mentionné, un outil pour les adultes a aussi été conçu. Pour la procédure plainte, étant que la CSH a déjà sa propre procédure, nous avons seulement ajouté un formulaire de signalement afin d'avoir une version écrite quand nous avons ce type de demande. Cassandre

mentionne qu'il serait important de présenter aussi l'arbre de décision pour adulte à la rencontre de parents de début d'année.

Caroline mentionne que l'outil a été présenté à tous les parents et qu'un envoi courriel a également été fait. Anick mentionne ne pas l'avoir reçu, Caroline vérifiera pour s'assurer que tous les parents le reçoivent.

4.4 Sport'Aide

230 athlètes ont reçu la séance

41 entraîneurs ont assisté à l'une des deux séances offertes

15 parents ont profité de la séance destinée pour eux.

Même si nous aurions aimé davantage de parents, Caroline considère que c'est un succès et que les apprentissages ont été très utiles. Les outils servent pour les interventions auprès des jeunes et leur parent. Actuellement, ces outils sont partagés avec d'autres intervenant de l'école, ainsi que des collègues de la région.

4.5 Résultats Budgétaires 2018-2019

Nous avons terminé avec un surplus de près de 20 000\$ finalement, nous permettant de résorber notre déficit accumulé à 3000\$ près.

6.1.1 Activitek

Nous ne sommes pas encore prêts à faire la transition complète en ligne pour tout le secondaire. Il faudra analyser la situation avec les finances. C'est le club de gymnastique qui apprécie le plus le logiciel pour la gestion de ses groupes récréatifs. L'agente de bureau des sports n'y trouve pas davantage actuellement.

6.1.2 Réservation des plateaux

Serge Paquin a fait le suivi avec Serge Morin, mais ce n'est pas possible car la Ville et la CSH n'ont pas le système.

5- Adoption du compte rendu de la rencontre du 25 septembre 2019

L'adoption du compte rendu est proposée par Sophie Lemay

6- Suivis au compte rendu du 25 septembre 2020

2 **Changement au niveau des ressources humaines du service des sports.** La demande dont Caroline avait parlé a été acceptée par la commission scolaire dès 2020-2021, mais il faudra prévoir un ajout budgétaire pour la journée supplémentaire de coordination d'environ 13500\$. Ce qui équivaut par exemple à une hausse des coûts d'inscription d'environ 7%, si c'est le seul revenu supplémentaire considéré. En résumé. Caroline coordonnait à 3 jours par semaine. L'an prochain Valérie aura 2 jours et Caroline 2 jours. Un gain d'une journée. Les membres sont heureux de cette nouvelle qui permettra d'améliorer encore la qualité du service.

3 **Résolution pour demande de soutien financier au programme « Ensemble contre l'intimidation »**

La demande a bien été déposée. Les réponses pour la subvention devaient avoir lieu à l'automne, mais cela a été retardé en février. Nous sommes toujours en attente.

7- Bilan des interventions avec les nouveaux outils :

7.1 Résumé des interventions

Nous tenons actuellement les statistiques, depuis le début de l'année scolaire, il y a eu 46 athlètes différents rencontrés. Sur ces 46 athlètes, 14 ont été rencontrés 2 fois ou plus. Sur les 46 athlètes, 5 étaient des manquements majeurs.

Alain fait remarquer qu'il y a de plus en plus d'athlètes à qui nous devons montrer à faire les bons choix. Les justifications demandées par les parents demandent beaucoup de temps.

7.2 Sollicitation du comité éthique

Entre le 18 avril 2019 et jusqu'à maintenant, le comité a été sollicité 17 fois pour des cas plus litigieux, pour un total de près de 20h.

- **Bilan et suite.**

La structure est intéressante :

- 1- Permet une réflexion pour les athlètes et leur donne des situations où on peut apprendre
- 2- Le cadre permet à un plus grand nombre d'avoir un parcours sain

Pour la suite :

- Rassembler les outils, la démarche et le rôle du comité éthique en un seul document de référence
- Garder en note les cas de réussites. Sonder les athlètes pour voir comment ils ont aimé leur parcours.

8- Inscriptions impayées.

8.1 Caroline Roy partage aux membre du comité qu'actuellement environ 13 000\$ d'inscriptions demeurent impayés. Il est difficile d'interdire l'accès aux pratiques à des athlètes qui aiment leur sport.

Quelques réflexions et discussions sont apportées

Madame Vasiloff propose qu'un transfert interactif pourrait aider les parents à mieux régler les comptes. Caroline Roy vérifiera la possibilité d'avoir une adresse courriel relié au compte.

9- Le Programme de soutien aux initiatives en promotion de la sécurité (PSIPS)

Il est proposé est résolu et adopté à l'unanimité de permettre à Caroline Roy de compléter une demande de subvention pour 2 possibilités de projets :

- 1- Prévention des commotions cérébrales et blessures en Cheerleading.
- 2- Prévention pour l'apprentissage des comportements souhaités pour le bien-être dans les équipes.

10- Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre au lieu le 15 juin 2020 à 19h15 à la salle de conférence du pavillon la Forêt

11- Fermeture

Cassandra Néron propose la fermeture de la rencontre. Il est 20h27

Caroline Roy

Caroline Roy, secrétaire